

Rickenbach, im Dezember 2016

## DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

# **Anna Bischofberger-Spettel**

erfahren durften, haben uns sehr berührt.

Wir bedanken uns im Speziellen bei Herrn Dr. Christoph Graf und bei Frau Meier von der Spitex ADER für die liebevolle Betreuung.

Danken möchten wir auch Herrn Müller für seine einfühlsamen Abschiedsworte am Grab und in der Kirche. Für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier, besten Dank an Frau Brugger.

Vielen Dank für die Karten und die grosszügigen Spenden zu Gunsten der Stiftung Steinegg in Wiesendangen.

Bei Allen die Anna Bischofberger-Spettel in ihrem Alltag mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, bedanken wir uns herzlichst.

Es werden keine Danksagungen verschickt.

Die Trauerfamilie